

Creators of SOLAN

学級の旗が完成！

「形は丸い感じが、いいな」「いろは虹色で、混ぜり合っているほうがいいな」「世界に羽ばたく感じがあったほうがいいから、羽があるといいな」と子どもたちは、自分の考えを出し合いました。これは、マーキュリー会議（学級会）の一コマです。今回は、一人ひとりが考えた学級の旗のデザインを一つにまとめる会議です。

旗作りは、担任から提案しました。「Mercury 世界で一番Class」の学級目標を決めた時は、みんなでもっとよい学級にしようという雰囲気でした。しかし、時間の経過とともに、教室にただ飾ってあるだけの目標になってしまいました。もう一度、目標を作った時のことを思い出し、みんなでもっとよい学級を目指そうという意識を高めるために学級の旗作りを提案しました。世界で一番！という言葉にどのような思いを込めているのか、絵を描くことで、多面的に捉え直すことができます。子どもたちは、自分の思いや考えを言語化するだけの語彙を十分持っているわけではありません。しかし、子どもたちの発言から感じるがあります。例えば、「色は虹色で、それが混ぜり合うほうがいいな」という発言です。個々の個性も重要ですが、様々な個性が融合することで、より創造的な集団に成長できるのではないかとイメージしました。マープル色が、それを表現できるなあと考えたのです。1-1の子どもたちは、本当に個性豊かです。生き生きとしています。それを大切にしながら、互いに認め合い、支え合う学級集団へと成長していきたいと思っています。



大きくなった！ザリガニたち

「せんせい！！だっぴしてる！」と脱皮の場面を目撃する子どもたち。！！1-1のザリガニたちは、脱皮を繰り返します。ますます大きくなっています。ロッカーの上は、まるでいきものランド！です。どこまで大きくなるんだろう？と期待も高まります。生き物係さんのお世話の仕方が素晴らしいです。



3年生に朝の会をみてもらいました！

以前、3年生の朝の会を見学に行きました。さすが3年生！みんな姿勢良く、きちんとした態度で朝の会に参加できています。司会の担当の子どもは、スムーズに会を進行しています。その姿を見て、1-1の子どもたちは驚いていました。「かっこいいな」「あんな朝の会ができたらいいな」という思いをもったようです。その後、参考にしたことを活かしていこうと声かけはしてきましたが、うまくいきません。一度、3年生にみてもらって助言をもらうことにしました。当日の朝、「今日は3年生が見学に来るからね。9時から朝の会がスタートできるようにしようね」と声をかけました。さて、どうなるかな？とやや心配していましたが、なんとびしっと時間が来たら始まりました。わかさんの司会のもと、みんな姿勢良く、素晴らしい態度で朝の会に臨んでいました。3年生からも、「すごく上手だった。」「みんな良い姿勢だった」と褒めてもらいました。今までで一番の朝の会だったと思います。今後、このイメージを大事に、朝の会を自分たちで進めていけるようになるといいなと思います。



6月17日は学習発表会と学年・学級懇談会

午後1時40分より、学習発表会が始まります。国語の図書の時間で取り組んでいるミニビブリオバトルをします。子どもたちは、一人ずつみんなに読んで欲しい本を紹介します。持ち時間は2分です。その後、質問タイムがあります。最後に、紹介された本の中から、一番読んでみたい本を投票で決めます。保護者の方々にも参加していただくと思います。質問タイムでは、ぜひ子どもたちに質問をしてみてください。午後2時30分からは、3時15分までは学年懇談及び学級懇談の時間になります。子どもたちはその間、専科の授業に参加しています。短時間ではありますが、情報交換ができたと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

6月18日で第1クォーター終了！

いよいよ第1クォーターが終わり、休みに入ります。懇談の時に、休み中の課題等についてお話しします。4月から6時間という長時間の学校生活を過ごしてきた子どもたちです。パワフルな子どもたちですが、疲れも溜まっていると思います。第2クォーターへ向けて、体調を整えて欲しいと思います。